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経営所得安定対策に関する意向調査 

（該当□にチェックください） 

 

設問１ 

(1) あなたの経営形態を教えてください。□個人経営  □法人 □集落営農  

(2) 「人・農地プラン」の担い手（中心経営体）として位置付けられていますか。         

       □位置付けられている      □位置付けられていない 

     □プランが策定されていない   □不明・分からない 

 

設問２ 

 25年度の経営所得安定対策（米の直接支払）への加入状況を教えてください。 

    □加入した          □加入しなかった              (複数回答可) 

 

        □生産数量目標にとらわれず、自由に主食用米を作付・販売したいから。 

            □主食用水稲の作付が全くないから。 

      □今年は米価が高いと思うから。 

        □加入してもメリットが感じられないから。 

        □交付対象作物を栽培していない、又は面積が少ないから。 

        □手続きが面倒だから。 

      □制度の先行きが不透明だから。 

        □その他（                           ） 

 

設問３ 

 あなたの本年度の水田の経営面積(借地を含む)を教えてください。 

   □１ha未満        （   筆）   □４ha以上～５ha未満（   筆） 

     □１ha以上～２ha未満（   筆）   □５ha以上～10ha未満（   筆） 

     □２ha以上～３ha未満（   筆）   □10ha以上～20ha未満（   筆） 

     □３ha以上～４ha未満（   筆）   □20ha以上～        （   筆） 

 

設問４ 

 経営面積（設問３）の内、借地の面積はどのくらいありますか。 

   □１ha未満        （   筆）   □４ha以上～５ha未満（   筆） 

     □１ha以上～２ha未満（   筆）   □５ha以上～10ha未満（   筆） 

     □２ha以上～３ha未満（   筆）   □10ha以上～20ha未満（   筆） 

     □３ha以上～４ha未満（   筆）   □20ha以上～        （   筆） 

      □全くない→設問６へ 

 



設問５ 

 設問４で借地のある方にお伺いします。 

 (1)借地をした主な理由を教えてください。（主な理由を２つ以内） 

   □大規模化を進めないと経営が成り立たないと考えたから 

      □現在の制度では、経営規模が大きいほどメリットがあると考えたから 

      □近隣の農業者から依頼されたから（耕作放棄地対策 等） 

   □借りたくなかったが、水路等の関係で仕方なく借りている 

□その他（                          ） 

 (2)借地する際に最初に相談をした機関（窓口）はどこですか。 

      □農業委員会 

      □役場 

□農業公社 

      □ＪＡ等の生産者団体 

□近隣の農業者（地主、集落営農組織、法人等を含む） 

□どこにも相談していない 

      □その他（                          ） 

 

設問６ 

 今後の経営を考えたとき、規模拡大を進めたいですか。 

      □進めたい  →  既存面積を含めた目標面積 （       ）ha 

                        □貸借により増反  □購入により増反 

      □現状維持    

 

設問７ 

 規模拡大をする上での阻害要因は何ですか。（複数回答可） 

     □ほ場整備が進んでいない 

     □近くに耕作放棄地が多く、借りる農地がない 

      □売買や利用権設定に対して所有者の理解が得られない 

      □地域内の優良農地が限られていて良い農地が残っていない 

   □過去の取組により経営安定対策の助成対象水田でなくなっている 

□仲介者がいない(情報がない) 

   □その他（                                                         ） 

    ※上記の問題点を解決するために良い方策があれば記入してください。 

 

 

 

 



設問８ 

 現在、主食用米は過剰傾向にありますが、えさ米や加工用米、酒米（雄町や山田錦等）

といった主食用以外については、実需者のニーズがあると思われます。今後主食用以外の

米について取り組みを拡大しますか。 

 □加工用米を拡大 □えさ米を拡大 □酒米を拡大 □その他の主食以外を拡大 

  □拡大しない 

 

設問９ 

 今後の農業経営について 

【個人経営の方】 

 （１）今後の経営方針を教えてください。 

    □今後とも個人経営             

       □法人化を進める 

□集落営農に参加する 

 

【法人の方】 

  （１）新規参入者等から研修希望があった場合、受け入れる意向があるか教えてくださ 

   い。 

        □受け入れる  □相手を見て判断する  □受け入れる意向はない 

 

【集落営農組織の方】 

 （１）今後の組織運営について教えてください。 

    □法人化を進める □法人化までは考えていない 

 

 

 その他意見・要望等がありましたら自由にお書きください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


